

Am Pfingstwochenende (22.-24. Mai 2015) fanden auf dem Autodrom Most/CZ Läufe zum DMV Inter Cup (Deutscher Rundstrecken Cup und Deutscher Langstrecken Cup) statt. Die Veranstaltung wurde durch Bike Promotion Motorsportverein im DMV e.V. ausgerichtet.



Der Wettergott meinte es am gesamten Wochenende gut mit den Fahrern, es regnete nur in der Nacht von Samstag auf Sonntag etwas und am Sonntag begann es erst nach der Siegerehrung für die DLC am Sonntagabend an zu regnen. Es war eine interessante Veranstaltung mit sehr viel unterschiedlichen Fahrzeugen und Klassen. Neben den beiden DMV-Klassen waren noch die Sidecar Trophy, die Classik Superbikes sowie zwei weitere Soloklassen und der Moriwaki Cup als Rahmenprogramm am Start. Besonders spannend fand ich die Läufe zum Moriwaki Cup. Hier handelt es sich um eine Nachwuchsserie mit Moto 3 Motorrädern mit 250 ccm, welche von Holland ausgerichtet wird. Hier kämpften die Jüngsten (12 - 20 Jahre) um Plätze und Platzierungen und standen den Großen in nichts nach.

Es war insgesamt eine schöne Veranstaltung. Ich wünsche der DRC und dem DLC weiterhin viel Erfolg.

Text/Bild: I. Bonow